



Zorro chilla muere atropellado en el Parque Nacional Villarrica

●Un ejemplar de zorro chilla falleció luego de ser atropellado al interior del Parque Nacional Villarrica.

El animal, de nombre científico *Lycalopex griseus*, fue encontrado por guardaparques de Conaf, quienes activaron el protocolo de rescate y brindaron las primeras atenciones en terreno. Pese a los esfuerzos, el zorrito murió horas más tarde debido a la gravedad de las múltiples lesiones provocadas por el impacto de un vehículo desconocido.

Desde Conaf lamentaron el hecho, recordando que la fauna nativa forma parte del patrimonio natural que estos espacios buscan resguardar. En ese sentido, llamaron a los visitantes a estar siempre alertas ante la presencia de animales silvestres que están en su hábitat.

“Lamentamos profundamente la pérdida de este ejemplar de zorro. Situaciones como esta nos recuerdan la importancia de conducir con responsabilidad al interior de áreas protegidas y zonas rurales, donde la biodiversidad forma parte del entorno natural. El respeto por los límites de velocidad y la atención permanente en la ruta son claves para prevenir este tipo de hechos y proteger la vida silvestre que buscamos resguardar”, señaló Felipe Ortega, administrador del Parque Nacional Villarrica, a cargo de la Conaf.